

Japanische Kultur fasziniert die Aachener

AACHEN. Anlässlich des Deutschlandjahres, das dieses Jahr in Japan stattfindet, hat sich in Aachen vor kurzem die Deutsch-Japanische Kulturgesellschaft (DJKG) gegründet. Um sich vorzustellen, lädt die DJKG am Freitag, 18. Februar um 19.30 Uhr zur Auftaktveranstaltung „Faszination Japan“ ins Space des Ludwig-Forums an der Jülicher Straße ein. Erwartet werden japanische Ehrengäste aus der Japan Foundation, dem Japanischen Kulturamt in Köln und dem japanischen Generalkonsulat Düsseldorf. Tickets zum Preis von 10 Euro, Abendkasse 12 Euro, gibt es bei der Mayerschen Buchhandlung, beim Ludwig-Forum und beim DJKG.